

# Por la innovación, IMPI y Tec colaboran en propiedad industrial

Por la innovación, IMPI y Tec colaboran en propiedad industrial

En un año donde se registraron **10 mil 897 patentes** en el país, el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (**IMPI**) y el **Tecnológico de Monterrey** en colaboración con **Distrito Tlalpan** firmaron un convenio para impulsar un ecosistema que permita **desarrollar el emprendimiento, la investigación e innovación.**

En el acuerdo celebrado el 6 de marzo en campus Ciudad de México, los directivos acordaron que este convenio **establecerá bases y mecanismos de colaboración** para aprovechar recursos en áreas de interés común.

Además, busca impactar a estudiantes, docentes e investigadores, fortaleciendo el **ecosistema de innovación**, emprendimiento y transferencia tecnológica, así como impulsar la cultura de protección de la **propiedad industrial** dentro de la comunidad.

Paulina Campos y Santiago Nieto

Paulina Campos y Santiago Nieto en Campus Ciudad de México. Foto: Yannik Islas.

Por su parte, **Paulina Campos**, vicepresidenta de los campus en la Ciudad de México, menciona que una de las razones por las cuales se ha decidido crear una alianza con el **IMPI** es para impulsar las **investigaciones del Tec a nivel nacional.**

*“Tenemos este propósito con el IMPI de ver cómo podemos traducir las investigaciones en **soluciones que sean escalables** y que permitan resolver grandes desafíos y generar **prosperidad económica para el país**”.*

En la firma del convenio también participaron **Eugenio Aguilar**, director general del Tecnológico de Monterrey campus Ciudad de México; **Benito Sotelo**, director ejecutivo de Distrito Tlalpan, y **Santiago Nieto**, director general del IMPI.

Directivos del Tec y el IMPI. Foto: Lorenzo Cobo.

Directivos del Tec y el IMPI. Foto: Lorenzo Cobo.

## Impacto del convenio entre el IMPI y el Tec

Como primer paso, el **IMPI** ofrecerá **capacitación y asesoría en propiedad industrial** para la comunidad Tec, principalmente a estudiantes y profesores de las escuelas de Ingeniería y Ciencias, Negocios, Arquitectura, Arte y Diseño y Medicina y Ciencias de la Salud.

De igual forma, se fomentará el **registro de patentes y marcas** para innovaciones del Tec, impulsando al **emprendimiento científico y tecnológico**, además de brindar acceso a información y asesoría técnica del **IMPI**.

Otro eje de esta colaboración será el **desarrollo de proyectos conjuntos** de alto impacto.

*“No se puede lograr ampliar el bienestar solos, **tiene que ser juntos y en equipo** para poder consolidar el **beneficio económico y social**”,* detalla Paulina Campos al respecto.

***“Tenemos este propósito de ver cómo podemos traducir las investigaciones en soluciones que sean escalables y que permitan resolver grandes desafíos”.***

Por último, anunciaron las **líneas de acción** que se realizarán entre ambas instituciones:

- Prácticas profesionales y **estancias de investigación** en el IMPI, asesoría técnica del IMPI en solicitudes de **protección de derechos**.
- Habilitación de espacios de vinculación y acompañamiento en las instalaciones de ambas partes, que tengan como propósito la colaboración y asesoramiento estratégico.
- Colaborar en proyectos e iniciativas que activen, impulsen y fortalezcan la **integración del ecosistema de innovación**, emprendimiento y desarrollo tecnológico, así como es el caso de Distrito Tlalpan.
- **Realización de eventos académicos**, entre ellos: conferencias, simposios y foros sobre propiedad intelectual, así como colaboración en proyectos internacionales de transferencia tecnológica.

## SEGURO QUERRÁS LEER:

<https://conecta.tec.mx/es/noticias/ciudad-de-mexico/institucion/imagen-medica-en-el-tec-ccm-y-siemens-inician-colaboracion-en-salud>